

## 令和6年第1回厚沢部町議会臨時会提案理由書

(令和6年1月26日)

まず初めに、1月1日に発生した能登半島地震で、被害に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。石川県が発表した死者数は230人を超え輪島市と珠洲市では、3割を超える住民が避難所生活を、余儀なくされているとのことであり、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りし、1日も早い被災地の復興を願っているところであります。

厚沢部町も、檜山管内各町及び檜山振興局と連携し、今月中に職員2名を珠洲市に被災地支援のため派遣する予定であり、今後、2月末までを目途に継続した職員派遣等の支援を行って参ります。また、義援金につきましては、今年18日に開催されました、管内町村会で各町同額とする方針が決定され、本臨時会に補正予算を計上させていただいたところであります。

改めまして令和6年を迎え、新年のご挨拶を申し上げます。

希望に満ちた輝かしい新春を、議員各位とともにお迎えできましたことを、心からお慶び申し上げます。

今年、町長として初めて年度を通しての、予算編成を迎える年であり、町政執行の責任の重さを実感するとともに、町民の皆様から寄せられた期待と責任に応えられるよう、初心を忘れず、全力で取り組む決意を新たにしているところであります。

さて、国政をみますと政権与党である自民党の政治資金をめぐる事件では、派閥の会計責任者が政治資金規正法違反で起訴され、首相の出身派閥が解散を表明するなど、国政を揺るがす事態となっております。一日も早く透明性が確保され、国民が信頼できる対策を示してほしいものです。

次に、本臨時会に提案いたします案件は、補正予算案1件、条例の一部改正案1件、専決処分の承認案1件の計3件であります。

議案第1号の令和5年度厚沢部町一般会計補正予算につきましては、1億3千648万9千円を追加し、予算の総額を49億1千856万1千円とするもので、内容は、総務費では、地上デジタル無線共聴施設の修繕料と工事請負費、能登半島地震義援金、

民生費では、住民税均等割のみ課税世帯に対する重点支援給付金事業費、低所得者子育て世帯加算給付金事業費、教育費では、各小中学校への冷房設備設置工事費であります。

議案第2号の厚沢部町手数料徴収条例の一部を改正する条例の制定につきましては、戸籍法が一部改正され、新たに開始される戸籍等の、電子証明書交付手数料が追加されたことに伴いまして、本条例の一部を改正しようとするものであります。

承認第1号の、令和5年度厚沢部町一般会計補正予算第9号の専決処分の承認を求めることにつきましては、物価高騰に伴う子育て支援給付金事業費を計上し、地方自治法第179条第1項の規定に基づき、専決処分をさせていただき、同条第3項の規定によりこれを報告し、議会の承認を求めます。

以上が、本臨時会に提案いたしました議案の概要であります。

詳細につきましては、副町長、関係課長に説明にあたるしますので、ご審議の上、ご賛同賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。